

PlantaDoce.

Empresa

La biotecnológica Algenex estrena laboratorios: producirá hasta cien millones de vacunas

La fabricación de dosis en la compañía permitirá a España convertirse en socio industrial frente a otros países en la respuesta a pandemias.

PlantaDoce
24 sep 2020 - 17:40



Algenex estrena sede. **La biotecnológica ha cambiado de instalaciones y en los nuevos laboratorios podrá producir hasta cien millones de vacunas al año.** La fabricación de dosis en la compañía permitirá a España tener independencia respecto el abastecimiento y convertirse en un socio industrial frente a otros países en la respuesta a pandemias.

La biotecnológica ha inaugurado este jueves la nueva sede, ubicada en Tres Cantos (Madrid), con la presencia del ministro de Ciencia e Innovación, Pedro Duque, y el vicepresidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio Aguado. **La compañía utiliza la tecnología para producir vacunas a partir de las crisálidas de los insectos.**

Algenex ha realizado ya pruebas de concepto con más de veinte antígenos y ha

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-biotecnologica-algenex-estrena-laboratorios-producira-hasta-cien-millones-de-vacunas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

demostrado su funcionalidad en ensayos *in vitro* y en animales. La empresa cuenta en la actualidad con seis vacunas en desarrollo para diferentes especies y **para personas ha diseñado pruebas de concepto para virus como influenza, papilomavirus y Covid-19.**

Duque ha asegurado que **“seguiremos ayudando en todo lo que podamos al sector biotecnológico para construir un sistema más sólido en el que podamos después confiar para el futuro”**. Por su parte, Agudado ha señalado que “empresas como Algenex además de apostar por la ciencia de forma evidente, aportan un elemento añadido más que es aterrizarla y construir industria en torno a ella”.